

Hoéville

La fête des quatre villages à Hoéville

Les bénévoles de quatre associations sont en pleine préparation « la Fête nationale des quatre villages revient et sera célébrée comme il se doit, le samedi 15 juillet à partir de 19 h » se réjouit le président de Rémé-Loisirs Thierry Nafziger.

« Au programme, une soirée animée et une restauration sur place pour passer un moment agréable et convivial avec un grand feu d'artifice » explique Thierry Nafziger. « Les quatre municipalités, Courbeseaux, Drouville, Hoéville et Réméréville ont participé à la hauteur de 450 € chacune au lieu de 350 € habituellement, pour un feu d'artifice de 1 800 € ».

Le terrain de foot d'Hoéville choisi cette année

Le lieu de cette manifestation change à chaque édition,



Des bénévoles motivés pour cette édition à Hoéville.

c'est donc Hoéville qui accueille cette année sur le terrain face au stade de foot. « Un terrain prêté pour l'occasion par Alain Thiery habitant de Hoéville ». Les bénéfices de cette manifestation seront partagés en parts égales entre les 4 associations des 4 villages.

Hoéville • La pluie s'invite à la fête des villages



Les chapiteaux ont bien servi pour ce rassemblement.

La fête des 4 villages s'est déroulée dans la bonne humeur malgré plusieurs orages et des pluies abondantes qui ont obligé les visiteurs à se réfugier sous les chapiteaux, plus de 250 personnes en début de soirée. Le feu d'artifice a eu lieu malgré la pluie et il était magnifique, mais les pluies diluviennes ont découragé pas mal de spectateurs, qui n'ont pas profité du spectacle de cette édition.